



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/08/2024

LEGISLATIVO



## Comentario / María Marván (Presidenta del Consejo Rector de Transparencia Mexicana)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Me llama la atención el exceso de transparencia con la cual el legislativo ha anunciado las prebendas, prerrogativas, sobornos, para poder lograr la reforma al Poder Judicial. A los magistrados electorales les han prometido alargarles el periodo, lo cual, creo yo, va a incidir necesariamente en el voto de los mismos para aprobar o no la sobrerrepresentación. Les han prometido a todos quedarse hasta el 2027, pero lo más interesante: Ahora resulta que van a ser elegibles para poder entrar a la ‘tómbola’ de elección, no solo para volver a ser magistrados, sino también para ser ministros de la SCJN. Es decir, la zanahoria que les ponen enfrente para aprobar la sobrerrepresentación, claramente los está haciendo escoger entre el bien propio y el bien de la nación”.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eaz1sYBNfsFHoUw4PmtHJdABvjKS\\_Mwc5QebiYxEeRTDFA?e=qQvMGI](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eaz1sYBNfsFHoUw4PmtHJdABvjKS_Mwc5QebiYxEeRTDFA?e=qQvMGI)